

## PRESENTACIÓN

La Redacción de esta Revista ha considerado que en este año 1992, de tanta significación, sería nuestra mejor aportación publicar un par de números monográficos dedicados a países americanos de habla española; por diversas razones de colaboración ya existente, parecía conveniente concentrar el esfuerzo en dos de ellos, éste sobre Méjico y otro de Argentina, en prensa; en el futuro pueden ser otros.

La difícil tarea de estimular y recopilar trabajos ha sido realizada con notorio esfuerzo y dedicación por la prestigiosa geógrafa Dra. María Teresa Gutiérrez de McGregor, de la Universidad Nacional Autónoma de Méjico, a quien agradecemos muy vivamente su entusiasta colaboración; sin ella no hubiera sido posible este número. Razones ineludibles de espacio nos han impedido incluir otros artículos propuestos también interesantes.

La Redacción